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Frau Oberbürgermeisterin
Stefanie Seiler
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Anfrage: Nutzung von Spenden zur schnelleren Umsetzung von Projekten

Sehr geehrter Frau Seiler,

Immer wieder kommt es im Bereich des Gebäudemanagements aus verständlichen Gründen zu
Verschiebungen bei weniger essentiellen Projekten, wie zum Beispiel der Einrichtung eines Schornsteins
für den Brennofen im Werkraum des Friedrich-Magnis-Schwerdt-Gymnasiums.

Das eine Umsetzung hier für die Verwaltung nicht die höchste Priorität hat ist nachvollziehbar, für die
Schülerinnen und Schüler die hiervon betroffen sind und deren Eltern stellt sich das Bild natürlich anders
dar.

Deshalb bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen gerne auch schriftlich:
1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung bei solchen Projekten stärker gezielt private

Spender, wie zum Beispiel Fördervereine, einzubinden?
2. Gibt es die Möglichkeit hier Verfahren mit Hilfe von Dritten beschleunigen, indem diese

Aufgaben oder Finanzierungen übernehmen?
3. Inwieweit können Projekte weitestgehend durch Dritte Umgesetzt werden? Wäre es zum

Beispiel möglich eine Planung zu erstellen, die dann durch die Verwaltung genehmigt würde und
zum Beispiel durch den Förderverein mit Fachfirmen umgesetzt wird?

4. Würde ein solches Vorgehen das Gebäudemanagement entlasten?

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe

Freitag, 5. Mai 2023

Sarah.Mang@swg-speyer.de
www.swg-speyer.de

mailto:Sarah.Mang@swg-speyer.de

